



EcoMercado Solidario de Curicó recibió importante donación 500 kilos de azúcar fueron donados por el Sindicato del comercio vía pública calle Peña

Una gran donación recibió el EcoMercado de Curicó gracias a la colaboración de comerciantes pertenecientes al Sindicato del comercio de la vía pública de calle Peña.

Esta ayuda irá en beneficio de las familias priorizadas por el municipio para recibir cajas de alimentos del programa Ecomercado Solidario, el cual es implementado por Fosis y ejecu-

tado por la dirección de desarrollo comunitario de la municipalidad.

MOTIVACIÓN

David Cortes, presidente del sindicato de comerciantes establecidos número 10 de calle Peña invitó a las empresas y comerciantes a ser parte de esta causa solidaria.

«Nosotros queremos motivar a los demás gremios que puedan realizar

una donación, hemos hecho un esfuerzo de entregar 500 kilos de azúcar.

Nosotros venimos de esas familias – vulnerables – que buscan el buen precio y esto es parte de devolver lo que por tanto tiempo – llevamos más de 30 años trabajando en la calle – han privilegiado nuestro trabajo y nuestro sacrificio», comentó.

TRABAJO CONJUNTO

Por su parte, el alcalde de Curicó George Borda-char, quien recibió la donación agradeció el aporte e instó a las empresas a aportar.

«Agradecer a los comerciantes ambulantes establecidos del sector de Peña que están haciendo esta donación al Ecomercado Solidario que es muy beneficioso para toda la comunidad curicana. Es importante que ellos – comerciantes – sigan cooperando a esta linda labor que lo lidera la dirección de desarrollo comunitario. Apoyamos entre todos y seguir trabajando en conjunto», mencionó.

PROGRAMA

Este programa social es un banco público de alimentos que entregan semanal y gratuitamente, entre 4 y 7 kilos de alimento a familias priorizadas por el municipio. Con ello se busca asegurar el acceso a la alimentación de personas más vulnerables y aprovechar alimentos que no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes.



Los alimentos provienen de donaciones que, por uno u otro motivo, no serán comercializados en ferias libres, supermercados y almacenes, entre otros.

APOYO

Cristina Mejías Urrea, agente de desarrollo local y supervisora de Fosis explicó las metas del proyecto solidario.

«Nosotros estamos trabajando desde abril en la ejecución de este proyecto y se puso en marcha en el mes de junio. A nombre de nuestra directora regional de Fosis, Andrea Soto le agradecemos toda la cola-

boración para que nosotros podamos seguir apoyando a estas 345 familias, esa es la meta que nosotros tenemos como Fosis durante estos 12 meses ejecución.

Podemos llegar a más familias siempre y cuando los empresarios curicanos nos colaboran», aseguró.

El perfil de los beneficiarios serán familias u hogares con jefatura femenina en situación de pobreza o pobreza extrema, tener un Registro Social de Hogares de hasta el 60%, los cuales serán priorizados por el municipio.

